

# Unsere Stimme zählt – für ein starkes Miteinander

Am 15. März 2026 sind im Landkreis Groß-Gerau Kommunalwahlen.

Diese Wahl ist mehr als ein Kreuz auf dem Stimmzettel – sie ist eine Einladung, unsere gemeinsame Zukunft aktiv mitzugestalten.

Als Christinnen und Christen, als Bürgerinnen und Bürger tragen wir Verantwortung: für Gerechtigkeit, Zusammenhalt und eine Gesellschaft, in der alle zählen.



Groß-Gerau /  
Rüsselsheim



## Unser Appell

### **Setzen Sie sich mit sozialen Themen auseinander.**

Was brauchen Menschen vor Ort – in unseren Gemeinden, Schulen, sozialen Einrichtungen, Nachbarschaften?

### **Informieren Sie sich.**

Wer steht wofür? Welche Werte prägen die Programme der Kandidatinnen und Kandidaten?

### **Reden Sie miteinander – auch über kontroverse Themen.**

Zuhören, verstehen, respektvoll streiten – das stärkt unsere Gemeinschaft.

### **Seien Sie Botschafter\*innen für demokratische Werte.**

Toleranz, Solidarität und Achtung vor der Würde jedes Menschen sind christliche und demokratische Grundlagen.

### **Unterstützen Sie Politiker\*innen, die sich für soziale und gemeinschaftliche Anliegen stark machen.**

Eine gerechte Gesellschaft braucht Menschen, die Verantwortung übernehmen – in Kirche, Politik und Alltag.

Lassen Sie uns gemeinsam dazu beitragen, dass unser Landkreis ein Ort bleibt, an dem Menschlichkeit, Solidarität und Demokratie lebendig sind. Wir stehen als Kirchen Seite an Seite: politisch bewusst, gesellschaftlich engagiert, gemeinsam stark.

Ev. Dekanat Groß-Gerau–Rüsselsheim • Katholische Kirche im Kreis GG •  
Regionale Diakonie Groß-Gerau-Rüsselsheim • Caritasverband Offenbach e.V. •  
Kath. Betriebsseelsorge Südhesse/Rhein-Main